

Bühne frei für Laienmusiker



FOTO: GERDA JANSEN

KIRCH STÜCK Zum Auftakt von „Bühne frei“ in Kirch Stück stehen **Raphaela Seefeld, Marcus Seefeld, Hauke und Regine Iven** (v. l.) mit internationalen Tänzen und Balladen auf der Bühne. Bereits zum 10. Mal hatten Laienkünstler aus der Region die Chance, ihre musikalischen Darbietungen, darunter Eigenkompositionen, Volkslieder oder internationale Songs, in der

Kirche zu präsentieren. Das jährliche Ereignis wurde von Hauke und Regine Iven aus der Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow organisiert. Zehn Musiktalente, Kinder und Erwachsene, traten vor rund 50 Zuhörern auf die Bühne. „Insgesamt war es eine schöne Mischung von bekannten und unbekannten Musikstücken“, resümierte Hauke Iven.

geje